

## Medien-Info

30.09.2016



**Münster.** Seit mehreren Jahrzehnten ist er den Münsteraner Kunden der Sparkasse Münsterland Ost als fester Ansprechpartner bekannt: Lothar Austermann (l.), Leiter Gewerbekunden, feierte jetzt sein 40-jähriges Dienstjubiläum. Glückwünsche gab es dazu von Geschäftsbereichsleiter Christoph Wintgen (r.). „Vertrauensvolle Beziehungen zu seinen Kunden und Mitarbeitern sind das, worauf Lothar Austermann in seiner täglichen Arbeit setzt. Seine langjährige Tätigkeit ist ein gutes Beispiel für die Verlässlichkeit unserer Sparkasse in der Region“, bedankte sich Wintgen für die gute Zusammenarbeit. 1976 begann der 56-Jährige seine berufliche Laufbahn mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse. Daran anschließend übernahm der Sparkassenbetriebswirt verschiedene Funktionen im Filial- und Kreditbereich und ist seit 18 Jahren Leiter in der Gewerbekundenbetreuung. Gemeinsam mit seinem Team berät Lothar Austermann die Gewerbekunden bei der Realisierung ihrer Ideen und Ziele. „Die Begleitung der Konzepte unserer Kunden im Spannungsfeld von Chancen und Risiken gehört zu meinen besonders interessanten Aufgaben“, erklärt der Jubilar.